Seite: 42



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Vorbote für die EuroPride im Juni

## Erste Regenbogenbank wurde im Prater enthüllt

Ein Zeichen für ein Miteinander, Zusammenhalt und respektvollen Umgang.

Leopoldstadt. Am Freitag eröffnete die stellvertretende Bezirkschefin Astrid Rompolt (SPÖ) gemeinsam mit dem Prater-Geschäftsführer Michael Prohaska

und Moritz Yvon (HOSI) die erste Regenbogenbank Wiens. Auf dem Riesenradplatz steht diese nun symbolisch für die von 1. bis 16. Juni stattfindende Euro-Pride sowie für eine weltoffene, tolerante und LGBT-freundliche Stadt.